

Lausanne, le 19 mai 2025

QUESTION ÉCRITE

"Bilan sur les externalisations".

L'étude des comptes SPSL a permis de constater que les tâches de nettoyage des tenues des ambulanciers, des sapeurs-pompiers ainsi que du linge de literie ou du restaurant du Centre de formation a été externalisé en 2025. Ce constat a interrogé le soussigné, dans la mesure où de telles démarches de privatisations engendrent systématiquement des détériorations des conditions de travail des personnes qui les effectuent. Il serait dès lors intéressant, pour la représentation communale, de bénéficier d'un état des lieux des services ainsi privatisés et des conséquences de ces décisions sur les conditions de travail du personnel, ainsi que sur la qualité des services concernés.

Dès lors, j'adresse la question suivante à la Municipalité :

Sur les quinze dernières années, quelles activités des services de la Ville – toutes directions confondues – ont été externalisées vers des entité externes, vers quelles sociétés et quelles en ont été les principales motivations et conséquences politiques ? Par ailleurs, la Municipalité peut-être fournir des données précises quant à l'évolution des conditions de travail du personnel dans ces secteurs, entre la situation avant et celle après privatisation ?

Je remercie d'avance la Municipalité de fournir une liste exhaustive des activités ainsi externalisées.

Pierre Conscience

